Drucksache Nr. 14

CDU - Fraktion in der Gemeindevertretung

CDU-Fraktion Am Hang 9 64739 Höchst

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Herrn Hartmut Klein Montmélianer Platz 4 64739 Höchst



15. Februar 2021

Sehr geehrter Herr Klein,

die CDU Fraktion beantragt die Prüfung zur Beschaffung einer Drohne (mit Wärmebildkamera) für die Freiwillige Feuerwehr Höchst. Damit einhergehend sollten die Kosten für eine Ausbildung als Drohnenführer ermittelt werden. Die Vorlage sollte bis zur zweiten Sitzung der Ausschüsse der neuen Periode vorliegen, um zeitnah eine Beschaffung zu ermöglichen.

Begründung

In Anbetracht der technischen und digitalen Fortentwicklung bei Hilfeleistungen und Brandbekämpfungen durch Freiwillige Feuerwehren, sehen wir die Notwendigkeit einer optimalen technischen Ausrüstung auch für unsere Feuerwehr. Mit der Beschaffung einer Drohne mit Wärmebildkamera können gerade in im ländlichen und teilweise schwer befahrbaren Raum (Waldgebiet, enge Wohnbebauung) Einsatzmaßnahmen schneller und kostengünstiger gestaltet werden. Gleichfalls ist damit ein schnellerer Überblick über weiträumiges Gelände (z.B. Waldbrand, Vermisstensache) oder den konkreten Brandherd (z.B. Dachstuhlbrand, Brand auf Firmengelände) sowie die Koordination von Einsatzkräften besser abzubilden. Mit der Möglichkeit die Bilder direkt der Leitstelle, für eine eventuelle Nachforderung bzw. Lageeinschätzung, zu übersenden, können die vorhandenen Ressourcen (z.B. auch bei größeren Schadensereignissen im Straßenverkehr) optimal zum Einsatz gebracht werden.

Weiterhin kann bereits im Vorfeld von Hitzeperioden mögliches Gefahrenpotenzial identifiziert und so vorbeugend (präventiv) gehandelt werden. Weitere Ausführungen erfolgen mündlich.

Zur Vorbereitung einer Entscheidung der Gemeindevertretung soll der Antrag im zuständigen Ausschuss beraten werden.

Mit freundlichen Grüßen

Lan March

Lars Maruhn

(stelly. Fraktionsvorsitzender)